28 Neulinge waren dabei

Blutspendetermin mit 275 Teilnehmern in Helmstedt

HELMSTEDT. Zur jüngsten Blutspende des Ortsvereins Helmstedt im Deutschen Roten Kreuz (DRK) kamen 275 Frauen und Männer. Darunter befanden sich 28 Erstspender und etliche Jubilare.

Bereits zum 20. Mal spendeten Kristina Erben, Marcus Boog und Klaus-Jürgen Kupper. Das silberne Spendejubiläum feierten Wilfried Schwarz, Christian Zech, Karin Ehlers, Nicole Hirte und Norbert Rudloff. Friedrich Böttger kam zum 30. Aderlass. Die 35. Spende leisteten Dorothea Erben, Ralf-Paul Nurenberg und Wolfgang Rother. Michael Brunke und Martin Beber besuchten zum 40. Mal die Blutspende. Das goldene Blutspendejubiläum feierte Martin Geisel.

60 Blutspenden haben Jürgen Herbst, Waldemar Swob und Bettina Mollenhauer erreicht. Günter Michaelis spendete zum 65. Mal und Rolf Lohse sowie Detlef Zunft zum 70. Mal. Michael Steinig (85. Spende), Karl-Heinz Wipprecht (90. Mal) und Horst Reuter mit der 95. Blutspende lagen an der Spitze der Wiederholungsspender.